



La facturation électronique

La réforme sur la généralisation de la facturation électronique, prévue initialement au 1er juillet 2024 a été reportée.

En effet, l'article 91 de la loi de finance pour 2024 fixe un nouveau calendrier du passage à la facturation électronique des entreprises :

- 1er septembre 2026 pour les grandes entreprises et les entreprises de taille intermédiaire ;
- 1er septembre 2027 pour les petites et moyennes entreprises et les micro-entreprises.

Dévoilement du Timbre célébrant la Baguette de Pain

Le jeudi 28 mars a eu lieu le dévoilement d'un timbre postal représentant une baguette de pain. Hommage vibrant à l'inscription de sa culture et de ses savoir-faire artisanaux au patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO en décembre 2022.

En plus du timbre, l'émission philatélique sera accompagnée d'un document et d'un souvenir philatélique. Ce timbre se distingue par son caractère sensoriel : il sera imprégné d'une senteur « effluves de boulangerie ».

Ce timbre, édité à 594 000 exemplaires, sera mis en vente par La Poste à partir du 17 mai.



3ème édition du Master du Pain au Chocolat

Inscrivez-vous via vos départements pour participer à la 3ème édition du Master du Pain au Chocolat qui se tiendra mercredi 30 octobre au Salon du Chocolat, parc des Expositions de la Porte de Versailles à Paris

Il n'y aura pas de fabrication sur place mais un dépôt de 5 pains au chocolat par candidat.

Pour ceux qui viennent de loin, les fournils des boulangers du Grand Paris et de la maison de la boulangerie des Yvelines seront mis à disposition.



Le Goût de la Boulangerie-Pâtisserie : podcasts métiers

Vous êtes-vous déjà plongé dans nos podcasts captivants ? Si ce n'est pas encore le cas, venez découvrir les métiers de la boulangerie-pâtisserie !

Rejoignez-nous sur le [compte Instagram](#) dédié, pour explorer toutes les facettes de ces métiers au travers de témoignages authentiques.

Pour en savoir plus, rendez-vous dans la rubrique [Formation et orientation](#) du site boulangerie.org.



Passeport de prévention : report de l'ouverture de la déclaration des formations par les employeurs et les organismes de formation en 2025



La loi pour renforcer la prévention en santé au travail prévoyait l'entrée en vigueur du passeport de prévention au 1er octobre 2022. Toutefois, l'obligation pour les employeurs et les organismes de formation de déclarer les formations et les certifications, ne sera effective qu'en 2025 et non plus en 2024, comme prévu.

Le passeport de prévention vise à mieux prévenir les risques en santé et sécurité au travail.

Le fonctionnement ne sera pas rétroactif : seules les formations délivrées aux salariés à partir de l'ouverture de l'espace de déclaration en 2025 devront être déclarées.

Afin d'aider les employeurs et les organismes de formation, un simulateur sera accessible en amont de l'ouverture de leur espace de déclaration.

Calendrier des Concours Nationaux 2024

Vous souhaitez participer à la sélection départementale ? Il est encore peut-être temps !

Contactez sans plus tarder votre groupement professionnel départemental.

Bonne chance à tous les participants.

Janvier	Février	Mars	Avril	Mai	Juin	Juillet	Août	Septembre	Octobre	Novembre	Décembre
1 Jan	1 Fév	1 Mars	1 Avr	1 Mai	1 Juin	1 Juil	1 Aoû	1 Sept	1 Oct	1 Nov	1 Déc
2 Jan	2 Fév	2 Mars	2 Avr	2 Mai	2 Juin	2 Juil	2 Aoû	2 Sept	2 Oct	2 Nov	2 Déc
3 Jan	3 Fév	3 Mars	3 Avr	3 Mai	3 Juin	3 Juil	3 Aoû	3 Sept	3 Oct	3 Nov	3 Déc
4 Jan	4 Fév	4 Mars	4 Avr	4 Mai	4 Juin	4 Juil	4 Aoû	4 Sept	4 Oct	4 Nov	4 Déc
5 Jan	5 Fév	5 Mars	5 Avr	5 Mai	5 Juin	5 Juil	5 Aoû	5 Sept	5 Oct	5 Nov	5 Déc
6 Jan	6 Fév	6 Mars	6 Avr	6 Mai	6 Juin	6 Juil	6 Aoû	6 Sept	6 Oct	6 Nov	6 Déc
7 Jan	7 Fév	7 Mars	7 Avr	7 Mai	7 Juin	7 Juil	7 Aoû	7 Sept	7 Oct	7 Nov	7 Déc
8 Jan	8 Fév	8 Mars	8 Avr	8 Mai	8 Juin	8 Juil	8 Aoû	8 Sept	8 Oct	8 Nov	8 Déc
9 Jan	9 Fév	9 Mars	9 Avr	9 Mai	9 Juin	9 Juil	9 Aoû	9 Sept	9 Oct	9 Nov	9 Déc
10 Jan	10 Fév	10 Mars	10 Avr	10 Mai	10 Juin	10 Juil	10 Aoû	10 Sept	10 Oct	10 Nov	10 Déc
11 Jan	11 Fév	11 Mars	11 Avr	11 Mai	11 Juin	11 Juil	11 Aoû	11 Sept	11 Oct	11 Nov	11 Déc
12 Jan	12 Fév	12 Mars	12 Avr	12 Mai	12 Juin	12 Juil	12 Aoû	12 Sept	12 Oct	12 Nov	12 Déc
13 Jan	13 Fév	13 Mars	13 Avr	13 Mai	13 Juin	13 Juil	13 Aoû	13 Sept	13 Oct	13 Nov	13 Déc
14 Jan	14 Fév	14 Mars	14 Avr	14 Mai	14 Juin	14 Juil	14 Aoû	14 Sept	14 Oct	14 Nov	14 Déc
15 Jan	15 Fév	15 Mars	15 Avr	15 Mai	15 Juin	15 Juil	15 Aoû	15 Sept	15 Oct	15 Nov	15 Déc
16 Jan	16 Fév	16 Mars	16 Avr	16 Mai	16 Juin	16 Juil	16 Aoû	16 Sept	16 Oct	16 Nov	16 Déc
17 Jan	17 Fév	17 Mars	17 Avr	17 Mai	17 Juin	17 Juil	17 Aoû	17 Sept	17 Oct	17 Nov	17 Déc
18 Jan	18 Fév	18 Mars	18 Avr	18 Mai	18 Juin	18 Juil	18 Aoû	18 Sept	18 Oct	18 Nov	18 Déc
19 Jan	19 Fév	19 Mars	19 Avr	19 Mai	19 Juin	19 Juil	19 Aoû	19 Sept	19 Oct	19 Nov	19 Déc
20 Jan	20 Fév	20 Mars	20 Avr	20 Mai	20 Juin	20 Juil	20 Aoû	20 Sept	20 Oct	20 Nov	20 Déc
21 Jan	21 Fév	21 Mars	21 Avr	21 Mai	21 Juin	21 Juil	21 Aoû	21 Sept	21 Oct	21 Nov	21 Déc
22 Jan	22 Fév	22 Mars	22 Avr	22 Mai	22 Juin	22 Juil	22 Aoû	22 Sept	22 Oct	22 Nov	22 Déc
23 Jan	23 Fév	23 Mars	23 Avr	23 Mai	23 Juin	23 Juil	23 Aoû	23 Sept	23 Oct	23 Nov	23 Déc
24 Jan	24 Fév	24 Mars	24 Avr	24 Mai	24 Juin	24 Juil	24 Aoû	24 Sept	24 Oct	24 Nov	24 Déc
25 Jan	25 Fév	25 Mars	25 Avr	25 Mai	25 Juin	25 Juil	25 Aoû	25 Sept	25 Oct	25 Nov	25 Déc
26 Jan	26 Fév	26 Mars	26 Avr	26 Mai	26 Juin	26 Juil	26 Aoû	26 Sept	26 Oct	26 Nov	26 Déc
27 Jan	27 Fév	27 Mars	27 Avr	27 Mai	27 Juin	27 Juil	27 Aoû	27 Sept	27 Oct	27 Nov	27 Déc
28 Jan	28 Fév	28 Mars	28 Avr	28 Mai	28 Juin	28 Juil	28 Aoû	28 Sept	28 Oct	28 Nov	28 Déc
29 Jan	29 Fév	29 Mars	29 Avr	29 Mai	29 Juin	29 Juil	29 Aoû	29 Sept	29 Oct	29 Nov	29 Déc
30 Jan	30 Fév	30 Mars	30 Avr	30 Mai	30 Juin	30 Juil	30 Aoû	30 Sept	30 Oct	30 Nov	30 Déc
31 Jan	31 Fév	31 Mars	31 Avr	31 Mai	31 Juin	31 Juil	31 Aoû	31 Sept	31 Oct	31 Nov	31 Déc

Un fonds d'action sociale santé pour vos salariés

Le régime frais de santé conventionnel prévoit un fonds d'action sociale dédié pour venir en aide aux salariés faisant face à une situation difficile de santé. Ce fonds peut être sollicité à la demande de vos salariés suite à un important reste à charge lié à un accident grave, une hospitalisation de longue durée, des dépassements d'honoraires, des actes dentaires élevés, une longue maladie.

Pour constituer un dossier, les démarches sont simples, il suffit de remplir le formulaire disponible sur le site, de joindre les documents demandés et de transmettre les justificatifs des frais de santé.

Retrouvez toutes les informations sur [AG2R LA MONDIALE](http://www.ag2r-la-mondiale.fr).

